



AlzG Hessen – Aktuelles vom 08.05.2014

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zum nächsten Mitgliedertreffen am **22. Mai 2014 in Wiesbaden** zum Thema **Angebote für Menschen mit beginnender Demenz** laden wir hiermit herzlich ein. Es findet wie immer von 14.00 bis 17.00 Uhr statt, und zwar in Wiesbaden in folgendem Haus:

Kursana Villa Wiesbaden „Aktivitätenraum“ im 1. Stock Mosbacherstraße 10 65187 Wiesbaden Das Haus liegt in unmittelbarer Nähe des Wiesbadener Hauptbahnhofs.

Wir haben jetzt folgende Erfahrungsberichte über die Arbeit mit Menschen mit beginnender Demenz eingeplant:

- Aus Frankfurt berichtet Maren Kochbeck.
- Aus Rüsselsheim berichtet Christa Schneider.
- Aus Wiesbaden berichtet Stephan Hoffmann.
- Aus Darmstadt berichtet Reinhold Diehl.

Und wir freuen uns natürlich, wenn spontan noch weitere Berichte hinzukommen.

Außerdem wollen wir uns Zeit nehmen, in einer ersten Runde das Neueste aus den regionalen Alzheimer-Gesellschaften zusammenzutragen.

Um besser planen zu können, bitten wir herzlich um eine kurze **Rückmeldung über die Teilnahme** (sofern dies noch nicht passiert ist).

Für den Vorstand der Alzheimer-Gesellschaft Hessen grüßt
Brigitte Harth (Vors.)

Kontaktadresse:

DemenzForum Darmstadt e.V.

Bad Nauheimer Str. 9

64289 Darmstadt

Tel: 0173/9 54 81 55

b.harth@demenzforum-darmstadt.de